

# Protokoll

**der 1. ordentlichen Sitzung am 14.12.2022**

der HV Wiener Neustadt-Wieselburg-Tulln

Studienjahr WS 2022/23

Ort: Büro am Campus 1 und via MS-Teams

Beginn: 18.08 Uhr | Ende: 19.14 Uhr

## **1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer Einladung und Beschlussfähigkeit**

---

### Stimmberechtigte anwesend:

- Fabian Lampel
- Lydia Wegsada
- Amin Alaabo
- Marc Bruckner (vormals Christoph Enke)
- Katharina Mann
- Ines Fuchs
- Nicole Eitzenberger
- Mark Veraszto (vormals Julia Wagner)
- Renè Ecker

### Weitere nicht stimmberechtigte anwesende Teilnehmer:innen:

Julia Wagner, Christoph Enke, Doris Seebacher, Karin Aringer, Mark Prim

Beginn der Sitzung: 18.08 Uhr

Feststellung der Beschlussfähigkeit: HV ist beschlussfähig.

Die Tagesordnung wurde ordnungsgemäß an alle Mandatar:innen ausgesandt.

Es liegen keine gültigen Stimmübertragungen vor.

Protokollführung durch: Doris Seebacher

Es gibt keine Einwände.

## **2. Genehmigung der Tagesordnung**

---

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung(en)
4. Beschlüsse
  - 4.a. Entsendung studentischer Mitglieder ins FH-Kollegium
5. Berichte der Vorsitzenden
6. Berichte der Referent:innen
7. Berichte der Jahrgangs- und Studienrichtungsververtretungen
8. Allfälliges & nächste Sitzung

Fabian hat eine Abänderung der Tagesordnung vorgeschlagen, und um Ergänzung eines Tagesordnungspunktes gebeten.

- 4.b. Änderung des JVA – Erhöhung von Kostenstellen

Die neue Tagesordnung lautet wie folgt:

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung(en)
4. Beschlüsse
  - 4.a. Entsendung studentischer Mitglieder ins FH-Kollegium
  - 4.b. Änderung des JVA – Erhöhung von Kostenstellen
5. Berichte der Vorsitzenden
6. Berichte der Referent:innen
7. Berichte der Jahrgangs- und Studienrichtungsververtretungen
8. Allfälliges & nächste Sitzung

Gegenstimmen (0), Enthaltungen (0), Prostimmen (9)

Die geänderte Tagesordnung zur Sitzung wird einstimmig angenommen.

## **3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung(en)**

---

Das Protokoll ist im Vorfeld an die Mitglieder ergangen. Es gab keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche.

Der Beschluss wurde mit Gegenstimmen (0), Enthaltungen (0), Prostimmen (9) einstimmig angenommen.

Das Protokoll zur letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

Fabian stellt zwei neue Mandatare vor, die die Nachfolge von Julia Wagner und Christoph Enke antreten.

Mark Bruckner: Ist neuer Mandatar der Junos-Fraktion, studiert im Master Wirtschaftsingenieurwesen und freut sich auf die neue Aufgabe.

Mark Veraszto: Ist neuer Mandatar der Junos-Fraktion, leitete auch die Junos an der TU Wien und hat schon ein bisschen Erfahrung rund um die Thematik HochschülerInnenschaft. Studiert in Wieselburg und freut sich auf die Tätigkeit.

Fabian erklärt die Funktion der Mandatare.

## 4. Beschlüsse

---

### 4.a. Entsendung der studentischen Mitglieder ins FH-Kollegium

Da es sich bei Christoph Enke zeitlich nicht mehr ausgeht, würde Mark Veraszto diese Aufgabe ab 1.1.2023 übernehmen.

#### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

Die Hochschüler:innenschaft beschließt: Die Abwahl von Christoph Enke per 31.12.2022 mit der gleichzeitigen Entsendung von Mark Veraszto ab 1.1.2023.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (0) Enthaltungen, (9) Prostimmen einstimmig angenommen.

### 4.b. Änderungen im JVA 2022/23

#### **Beschluss**

Eingebracht vom Vorsitzteam

Die Hochschüler:innenschaft beschließt: Die Änderungen im JVA 2022/23 in vorliegender Form:

#### **Erhöhungen der jeweiligen Kostenstellen**

6500 SV, DB, DZ um 1.200€  
7510 Wirtschaftsprüfung um 4.000€  
7050 Sachaufwand Öffentlichkeitsarbeit um 500€  
7600 Büromaterial um 1.000€  
7630 Sonderposten neues C1 Büro um 1.500€  
7640 Sonderposten neues CC Büro um 500€

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (0) Enthaltungen, (9) Prostimmen einstimmig angenommen.

René Ecker und Lydia Wegsada verlassen die Sitzung.

## 5. Berichte des Vorsitzenden der HV und deren Stellvertretung

---

### **Fabian Lampel:**

Ich bin froh, dass es momentan sehr gut läuft, wir haben momentan viele Projekte am Laufen. Auch die Kooperation mit dem Eventreferat und dem Öffentlichkeitsreferat funktioniert gut. Und unsere neuen Büros sind fast fertig.

Was wir jetzt noch brauchen, ist eine Offensive für die Bekanntheit der ÖHFHWN. Das ist mir bei den letzten Events aufgefallen, dass viele Studierenden nicht wissen, was die ÖHFHWN macht und welche Angebote es gibt, obwohl regelmäßig über Mail und Social-Media groß informiert wird. Viele glauben, die ÖH gehöre zur FH oder sagen: „die ÖH macht nichts“. Und das, obwohl wir echt coole Events organisieren und besonders dieses WJ großzügige Give away Aktionen und Verlosungen haben. Wir sponsern die StudoApp, machen Plagiatschecks etc. Daher gilt es, gemeinsam mit dem Öffentlichkeitsreferat eine Offensive für unsere Tätigkeiten zu erarbeiten und durchzuführen.

Mit Julia habe ich alle Namen und E-Mails der Jahrgangssprecher:innen eruiert und sie gebeten, an die Studierenden heranzutreten. Dies wird bald passieren. Auch in Hinblick auf die nächste Wahl, damit die Wahlbeteiligung höher wird. Es sollen Vorstellungsrunden stattfinden. Und wir werden auch vermehrt Plakate am Campus aushängen.

Neue Website: Wir werden Kurzvideos erstellen und sind dabei, Angebote einzuholen. Diese Kurzvideos sollten zwischen einer und drei Minuten dauern, mit englischen Untertiteln. Beispielsweise auch zum Thema Refundierung oder was die ÖHFHWN genau macht. Diese Videos werden auf die Website upgeloadet. Weiters werden auch die Services und das Campusleben detaillierter vorgestellt. Allgemein wird die Website optisch neu aufbereitet und die Texte überarbeitet.

Unser Jahresabschluss wird gerade fertiggestellt und wird auch bei der nächsten Sitzung beschlossen werden – vielleicht in einer außerordentlichen Sitzung. Wann, das liegt nicht an uns, sondern am Steuerberater und Wirtschaftsprüfer. Wir sind zuversichtlich, dass sich noch vor dem 31.12. ausgeht.

Unsere beiden Büros werden fertiggestellt, mit neuen Bildern, Tischen, Sofa, Stühlen, Pflanzen etc.

Weitere Änderungen: Lydia Wegsada macht ein Auslandssemester in den USA und wird ihre Tätigkeiten mit 31.1.2023 zurücklegen. Auch das wird dann in der nächsten Sitzung beschlossen werden. Wir sind noch am überlegen, wer für ihre Position in Frage kommt.

Mark Prim wird das Wiref übernehmen und Renè Ecker wird als sein Stellvertreter bleiben und Mark einschulen.

Wir sind noch auf der Suche nach einer sinnvollen Investition für unsere Studierenden. Es sollten dabei keinen oder wenig administrativen Aufwand anfallen, aber die Studierenden sollten viel Vorteil dadurch haben.

Hierfür hätten wir einen Betrag zwischen EUR 10.000 bis EUR 25.000 Euro im Jahr vorgesehen. Adobe, Spotify oder Readly – wurden als Vorschläge genannt, ist jedoch leider zu teuer. Eine Idee wäre z.B. eine Bibliothekskarte für das ganze Jahr.

Keine Statements der Stellvertretung.

## 6. Berichte der Referate

---

### Eventreferat:

**Amin Alaabo:** Wir haben im November mit der Halloweenparty begonnen, hatten zwei gelungene Ersti-Tage mit etwa 300 Studierenden. Letzte Woche hatten wir noch einen Punschstand am C1, und morgen noch einen Punschstand am City Campus zwischen 15 und 19 Uhr. Ein großer Erfolg war auch unser Bowlingabend.

### Referat für Öffentlichkeitsarbeit:

**Karin Aringer:** Haben gerade unser Adventgewinnspiel am Laufen. Positives Feedback. Neues Layout für Social-Media ist in Arbeit.

### Wirtschaftsreferat:

**Mark Prim:** Jahresabschluss ist im Gang und liegt bereits beim Prüfer (Area Bollenberger). Wir sind guter Dinge, dass wir ihn mit 31.12. abgeben werden. Wir waren bereits am 8.9. beim Steuerberater und es dauert immer so lange, bis er fertig ist.

## 7. Berichte der Jahrgangs- und Studienvertretungen

---

### STV Tulln:

**Ines Fuchs:** Bei uns herrscht großes Chaos, weil das Haus der Digitalisierung eröffnet wurde. Ab Jänner gibt es eine Mensa mit hoffentlich gutem Café. Auch die Preise sollten passen. Wir bereiten gerade unsere Weihnachtsfeier vor, wofür wir bereits Bier gebraut haben. Momentan ist super Stimmung am Campus.

## 8. Allfälliges & nächste Sitzung

---

Nächste Sitzung findet voraussichtlich im Jänner statt.

Ende der Sitzung: 19.14 Uhr

**Vorsitzender**  
Fabian Lampel

**Schriftführerin**  
Doris Seebacher